



2023/1/7

日本ボーイスカウト奈良県連盟
きたやまと地区 生駒第10団
カブ隊 <https://ikoma10.com>
2023年12月度

40周年記念式典、クリスマス会

12月10日(日) 40周年記念式典 — 南コミュニティーセンター(せせらぎ)

生駒第10団の発団40周年記念式典に出席させていただきました。スカウトたちは午前中の組集会で、懇親会の際に行う活動報告の担当を決定し、練習の時にはふざけている場面もありましたが本番ではとても真剣に発表に取り組み、自信を持って活動の成果を報告することができました。

懇親会では、山のように合ったお菓子が一気になくなるほど楽しんでおり、またスカウトたちの仲の良さが感じられるひと時となりました。発団40周年という特別な日に参加出来たことに感謝しております。

育成会の皆さま、ご準備と運営ありがとうございました。



12月17日(日) BVS&CS 合同クリスマス会 — 南コミュニティーセンター(せせらぎ)

カブ隊のスタンツ(寸劇)のテーマは「クリスマス」で、各組が独自のアイデアを盛り込んだ素敵なスタンツを披露しました。改善の余地はまだありますが…。歌やゲームなどの催しもあり、スカウトたちの楽しい雰囲気会場を一層盛り上げました。その後、ケーキ作りに挑戦し、投票によるケーキコンテストを行いました。子供たちが一生懸命に作ったケーキが一堂に並ぶ中、皆でデコレーションの出来具合を競い合いました。和気あいあいとした雰囲気の中で素晴らしいケーキコンテストが行われました。最後にはプレゼント交換やサンタさんからのプレゼントを楽しんで、クリスマス会を終えました。



そなえよつねに
ボーイスカウト

クリスマス会の後、昼食を食べて午後からはボーイ隊へ上進するスカウトたちの月の輪隊の発隊式を行いました。今年度は3名のスカウトがボーイ隊へ上進します。

月の輪隊はカブ隊の活動とはまた違った雰囲気での楽しい活動になるかと思いますが、思いっきり楽しんで欲しいと思っています。



1月1日(月) 元旦ハイク 生駒駅～生駒山頂～宝山寺

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します！

大晦日の夜からの雨で元旦ハイクの天気が心配でしたが、集合時には雨も止んでおり、無事に元旦ハイクに参加することが出来ました。初日の出はあいにくの曇り空で日の出の時刻には拝むことが出来ませんでした。少し遅れて無事に拝むことができました。山頂では温かいぜんざいをご馳走になり、いつもご準備をありがとうございます！下りは足取りも軽く、一気に宝山寺まで降りて、参拝を済ませて屋台で各自が好きなものを買って食べていました。



辰年(たつどし)

2024 年は辰年であり、その干支において唯一実在しない動物である『辰』が象徴となります。龍は神秘的でありながらも力強さを象徴し、その存在は私たちに勇気を与えてくれるものとされています。今年は早くも地震や航空機の事故など、厳しい出来事が相次ぎましたが、その中で多くの支援と助け合いが生まれています。ボーイスカウトとして、私たちは龍のように困難な場面に立ち向かい、力強く向き合えるようにスカウトとして成長し、地域社会や仲間たちに寄り添い、お互いに勇気と希望を与える存在になりたいと考えています。龍のシンボルが私たちにもたらすような、力強い絆を築いていくことを心から願っています。



今後の予定

1月14日(日)	募金活動	生駒駅
1月21日(日)	ハイキング	春日山原始林ハイキング
1月28日(日)	月の輪集会	キャンプ場
2月9日(金)～12日(月)	団スキー	岐阜県 ひだ流葉スキー場
2月18日(日)	BP 祭	場所;未定



そなえよつねに
ボーイスカウト